



Pièces	5 Pièces
Superficie	113 m²
Référence	W-02RGYL
Prix	1 350 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Situé dans le XVIème nord engel & Völkers vous propose un appartement de 113m² en étage élevé avec balcons et vue tour eiffel. Cet appartement comporte une entré spacieuse, un salon, une salle à manger, une cuisine, une buanderie, deux chambres, un dressing, de nombreux rangements, une salle de bain et deux toilettes indépendants. Une cave complète ce bien. Immeuble très bien sécurisé, gardien h/24, caméras et codes. Honoraires de transaction à la charge du vendeur. Dpe:D/215kwh/M²/anémission de gaz à effet serre : D/37kgco2/M²/anestimation des coûts annuels d'énergie du logement : entre 1620 ...

Located in the xvith north engel & Völkers offers you an apartment of 113sqm on a high floor with balconies and eiffel tower view. This apartment has a spacious entrance, a living room, a dining room, a kitchen, a laundry room, two bedrooms, a dressing room, plenty of storage, a bathroom and two separate toilets. A cellar completes this property. Very well secured building, guard h/24, cameras and codes. Transaction fees charged to the seller. Dpe:D/215kwh/sqm/yeargreenhouse gas emissions: D/37kgco2/sqm/yearestimated annual energy costs of housing: between 1620 euros and 2240 euros per ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

